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“… rendere accessibile al maggior
numero di persone la pratica dello
sport e uno stile di vita sportivo in un
ambiente sano…”

I nostri Corsi
CORSI FITNESS
CORPO LIBERO
GINNASTICA DOLCE
STRETCHING
CORSI PER GESTANTI
GINNASTICA VERTEBRALE
DISCIPLINE OLISTICHE
CORSI NUOTO
ACQUAGYM
ACQUABENESSERE

PALAGYM  - SAMPIERDARENA
Via S.G. Bosco 14 r
Tel: 010 6451444

segreteria@centripalagym.it

 PISCINE CROCERA STADIUM
SAMPIERDARENA

Via Eridania 3
Tel: 010 8686677

info@crocerastadium.it

Negozi aperti nel Centro Integrato
di via Rolando nelle domeniche 10
– 17 – 24 dicembre 2006 e nelle
zone pedonalizzate di recente rese
disponibili mercatini di Natale con
diverse categorie merceologiche
rappresentate per rendere più facili
gli acquisti di Natale 2006. Ma non
solo visto che in occasione dei
mercatini si svolgeranno eventi
collaterali tra il sacro ed il profano
sempre in tema natalizio con
Babbo Natale che si potrà
mischiare con i f iguranti del
Presepe Vivente organizzato in
collaborazione con l’Oratorio Don
Bosco e la Chiesa di San Gaetano,
magari assaggiando il vin brulè
dell’Associazione Progetto80
Sampierdarena.
“Vogliamo che tutta la cittadinanza
di San Pier d’Arena apprezzi anche
a Natale (come peraltro apprezza
tutto l’anno) la funzionalità ed i
servizi offerti da un gruppo di

commercianti associati in un
grande centro commerciale nel
centro storico di Sampierdarena
quale è il CIV Rolandone e si riversi
sulla via Rolando per festeggiare
con noi l’approssimarsi delle feste
natalizie apprezzando l’allesti-
mento delle vetrine dei ns.
commercianti che vogliono fare
festa nonostante la crisi di liquidità
che tutti riconoscono in Italia”
sottolinea il presidente del CIV
Rolandone ing. Enzo Robino.
“Abbiamo anche quest’anno
allestito una massiccia
illuminazione lungo tutto il tracciato
di Via Rolando e vie limitrofe con
luminarie a carattere natalizio che
rappresentino un richiamo ed uno
stimolo a vivere il centro storico
sampierdarenese in un periodo,
quello natalizio, ove le sirene degli
ipermercati spesso non
raccontano la verità rappresentata
dai depliants. Abbiamo investito
pesantemente in questo Natale
perchè crediamo di potere
rappresentare l’equazione servizio
natalizio uguale stesso servizio di
tutti i giorni e quindi frequentazione
e acquisti con continuità tutto
l’anno. Le manifestazioni natalizie
che abbiamo organizzato
quest’anno sono incentrate sulla
tradizione perchè ognuno di noi,
nonostante i fatti sconvolgenti che
stanno accadendo nel mondo,
ritrovi le proprie radici culturali e
territoriali, oltretutto in un territorio
che stiamo rivivendo in tutta la sua
bellezza grazie alle opere di
riqualificazione ambientale e la
pedonalizzazione di alcuni tratti del
nostro centro storico. Buon Natale
e Felice anno 2007 da Consorzio
Rolandone l’unico vero centro
commerciale naturale nel centro
storico di San Pier d’Arena ”.

Red.

I mercatini di Natale 2006
al C.I.V. Rolandone

Nel centro commerciale storico di San Pier d’Arena

Via Rolando pronta per il Natale

“Da troppi anni in Italia non si è fatta
una politica della casa”. È la prima
frase del dottor Ghio quando ho
appena accennato al problema,
nell’incontro avuto nel suo ufficio a
Tursi.
Prosegue poi con cifre in possesso
di A.R.T.E. (Azienda Regionale
Territoriale per l ’Edil izia della
Provincia) da cui risulta che a
Genova 17.000 appartamenti  sono
sfitti mentre circa 1.500 famiglie
sono in attesa di assegnazione di
abitazione di residenza pubblica.
Fra gli alloggi di proprietà del
Comune 220 sono in ristrut-
turazione ed entro aprile 2007
verranno assegnati alle famiglie in
lista d’attesa per sfratto o finita
locazione. Il costo per il ripristino si
aggira intorno ai 25.000 euro per
alloggio. “È una risposta parziale.
Ci vuole tempo”.
- Vi sono altre iniziative del
Comune?
“Il Comune si è mosso anche per
convincere i privati,come nel caso
delle cosiddette «lavatrici» di Pegli,
ad unirsi in cooperative e,
acquistati gli immobili, affittarli a
prezzi accessibili a coloro che in
sono in attesa di una abitazione.
Tali cooperative hanno una tutela
da parte della Amministrazione
Comunale che le pone al riparo per
l’esposizione finanziaria intrapresa.
Questa potrebbe essere una
soluzione”.
- Per ciò che attiene gli affitti in nero
od altre illegalità similari?
“Gli affitti in nero ci sono ma è un
problema che compete alla
Guardia di Finanza che attraverso
l’ICI ed il controllo incrociato con le
bollette ENEL potrebbe giungere a
identificarli”.
È un uomo sobrio e consapevole il
dottor Ghio, il “problema casa” se
lo è trovato a gestire ereditandolo
dalla precedente Giunta, per cui
certe domande penso biso-

gnerebbe rivolgerle a chi se ne era
occupato prima e tra queste,come
si giunse a costituire la Tono s.p.a.
e la Tono 2 s.p.a. che si sono
comportate come agenzie
immobiliari e dopo aver acquistato
delle abitazione dal Comune le
hanno cedute in vendita tramite la
S.P.Im.s.p.a..
Come mai non esiste più una
corsia preferenziale per le famiglie
che si trovano in situazione di
sfratto esecutivo? Quando si vuole
si trovano soluzioni (vedi le
abitazioni proposte alle famiglie
rom o zingari che dir si voglia) che
a San Pier d’Arena  hanno sollevato
violenti proteste.
Il dottor Ghio aggiunge che si è
impegnato al massimo del
consentito anche nelle forme di
assistenza domiciliare agli anziani
e terrà nel debito conto le diverse
situazioni per non sradicare  le
famiglie dalle zone in cui vivono da
anni al momento dell ’assegna-

zione di un alloggio. Certo è che un
Decreto Legge n.86 del 27/05/2005
convertito  in Legge n.148 del 26/
07/2005  dal  Governo Berlusconi
fu disatteso. Tale legge avrebbe
potuto dare respiro ai soggetti
sfrattati assegnando ai proprietari
un beneficio finanziario di  6.000
euro per ogni anno di durata  del
contratto rinnovato al conduttore di
immobile, senza che ciò facesse
venir meno l’esecutività del titolo di
rilascio al termine. Tale legge aveva
forse l’unico scopo di accreditare
presso l’opinione pubblica il
Governo in carica, politica di facciata
ma vuota di contenuto anche per i
tempi brevi richiesti per la sua
attuazione.
Nel congedarmi dal dottor Ghio
dopo quasi un’ora di conversazione
nel salutarlo mi rivolge un invito:
“Venga a trovarmi quando vuole”.
Sicuramente è un invito che terrò
presente e di cui sono grato.

Giovanni Maria Bellati

A  colloquio con Alberto Ghio
vicesindaco di Genova

A proposito degli sfratti

Da non crederci: la foto si riferisce al marciapiede di via Rolando, di fronte
al Brico Center. Ebbene sì, la pavimentazione appena rifatta è stata
"tappullata" con questa bruttura, in spregio totale della omogeneità degli
arredi e soprattutto in spregio di qualsiasi logica. Ci chiediamo chi abbia
deciso tutto questo. Se possibile, per favore, mettete riparo al più presto!


